
  

 

ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA  
 

Gruppo consiliare 

 

Genova, 12 settembre 2017 
                 
Al Signor Presidente  
dell’Assemblea Legislativa 
della Liguria 

 

 
Prot. 10/2017/104/ut 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
(ai sensi dell’art. 118 del Regolamento Interno) 

 
Oggetto: sulla situazione dell’Agenzia INPS di Geno va Sampierdarena.  
 
I sottoscritti Consiglieri Regionali 
 
PREMESSO CHE è stata presentata sullo stesso tema l’Interrogazione a risposta 
immediata n. 657 trattata in aula nella seduta del 1 agosto u.s.; 
 
CONSIDERATO CHE l’Assessore Berrino rispose avrebbe subito attivato un tavolo «per 
capire da INPS quali possibilità ci sono di salvare l’ufficio»; 
 
CONSTATATO CHE il 22 agosto u.s. si apprenda da diversi quotidiani che, in un caso 
analogo, l’Assessore Marco Scajola ha scritto una lettera al ministro Poletti per chiedere 
un immediato intervento del Governo per scongiurare l’accorpamento dell’Agenzia INPS di 
Ventimiglia con quella di Sanremo; 
 
 

INTERROGANO 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

per sapere quali azioni siano state intraprese ad oggi, e con quali risultati, per scongiurare 
l’accorpamento dell’Agenzia INPS di Sampierdarena con quella di Sestri Ponente. 

 

F.to: Giovanni Lunardon, Sergio Rossetti, Valter Giuseppe Ferrando 


